



野々市市立御園小学校 「笑顔いっぱい为学校」

学校だより R6. 5. 27  
6月号



6月を迎えようとしています。6月を「水無月」と書きますが「無」は「の」を意味する連帯助詞の「な」であり、「水の月」なのだそうです。田植えが終わって田んぼに水を張る必要のある月「水張り月（みずはりつき）」「水月（みなづき）」という言い方もあります。田に植えられた苗等がぐっと伸びて、植物の生命力を感じる季節ですね。

学校でも、授業や休み時間に子どもたちの元気な声が響いています。学習活動の充実を図ると共に、子どもたちの頑張っている様子や成長を見つけ、勇気づけていきたいと思ひます。今後ともご協力をお願いいたします。

おはよう!

### あいさつ運動 ～「明るいあいさつ！」～

あいさつ運動は、運営委員・生活委員からスタートし、5年生が引継ぎました。玄関前や校内の至る所に立ち、明るいあいさつの声を響かせてくれました。

「愛と和ののいち5万人あいさつ運動」に参加して下さった方々、ご協力ありがとうございました。



### みそのメルヘンさん 読書活動

学校では、「本を読む」時間も大切にしています。自分の興味・関心にあった本を選ぶ楽しさ、未知なる世界との出会いは、頭脳を活性化させ、心を豊かにしてくれるそうです。

◇朝読書（毎週水曜日）

◇みそのメルヘン（図書ボランティア）による「お話会」「各教室での読み聞かせ」

◇家読の日

様々な機会をとらえて、読書を推進していきます。



### 「ハッピータイム」

本校では、異学年集団での活動を通してお互いを認め合い、相手を思いやる心を大切にしていいため、たてわり活動を行っています。

第1回は、メンバーの顔合わせです。互いの名前を覚えられるよう、6年生が中心となって名前当てゲームなどを行いました。「〇〇が好きな△△さんのとなりの、◇◇が好きな☆☆です。」長くなると大変です。みんな、班のメンバーの名前と好きな物を覚えようがんばっていました。

次回のハッピータイムは6月です。どの学年にも役割をもたせ、全員が協力してハッピーな時間をつくっていきます。



5月号でお話した「そろえる」



いい感じですよ!

続けていきたいですね。

### 服装を整えましょう!

衣替えの時節です。「衣替えの日」は特に設定していませんが、気温に応じて服装を整えましょう。また、熱中症予防のために、水筒を持たせてください。以下のことも気にかけていただけるとありがたいです。



☆ネームの着用

☆ブラウスやポロシャツのボタンがとれそうになっていないか

☆ハンカチや汗ふきタオル等があるか

☆雨合羽のかけひもが切れていないか(1年生)

### 3年生自転車安全教室

22日(水)に、白山警察署や交通安全協会の方、PTAの方々の協力により自転車安全教室が開催されました。

左右を確認したり、一時停止をしりして実際に自転車に乗りました。ヘルメット着用と非着用の場合の頭への衝撃について知り、「ちゃんと着けよう。」という思いを持ったようです。ヘルメットのサイズが合っていることも重要です。ご家庭で一緒に点検してみてください。

